

Einladung zur Film-Matinee von Elisabeth Burgener & Peter Koller

Kernige Forderungen, saftig-süsse
Auftritte und alles untermalt mit
der Farbe **rot** – so dürfen wir
die SP und das Fricktal im
Grossen Rat in Aarau vertreten!
Gerne stellen wir uns der Wiederwahl.



Für eure Unterstützung bisher und in Zukunft möchten wir uns mit einer
Film-Matinee herzlich bedanken. Wir würden uns riesig freuen, wenn ihr euch
zusammen mit uns einen spannenden Film anschaut: „**Deux Jours, Une Nuit**“ der
Brüder Dardenne aus dem Jahr 2014 thematisiert auf eindrückliche Art und
Weise die Entsolidarisierung unserer Gesellschaft am Beispiel von Sandra, die in
einer belgischen Solarfirma um ihren Arbeitsplatz kämpfen muss.

Wir treffen uns am Sonntag, 18. September 2016, um 10.30 Uhr in fricks monti.
Nach dem Film gibt einen Apéro für ungezwungene Gespräche.

